

Berichte 2014

Adventsiegerschau des HVSP e.V. am 07. Dezember 2014 in Donsieders

- Drucken

Adventsiegerschau des HVSP e.V. am 07. Dezember 2014 in Donsieders

Voller Einsatz war angesagt bei diese Adventsiegerschau im pfälzischen Donsieders, wozu der HVSP bereits zum Dritten mal geladen hatte! Nachdem der Verein neu aufgestellt wurde, war es eine Premiere, die mit dieser Mitgliederkonstellation bewerkstelligt wurde. Es wurde mit Bravour bestanden! Neben den HVSP-Mitgliedern, die mit an packten, **war die komplette URCI-Vorstandsliege zugegen** und half mit: Peter Presser (Kassierer) Gertrud Wagener (Schriftführer), Andrea Rall-Eger am Eingang und Kasse, Michael Kraft (1.Vors.) und Martin Seitz (2. Vors.) im Service und Küche, Aufbau, Abbau, und Carsten von der Thüsen (Zuchtbuch) mit Gaby Kraft an der EDV! Sowie unsere erfahrenen URCI-Zuchtrichter: Rosi Hesse und Andrea Rall-Eger (1. und 2. Vorsitzende HVSP), Michael Kraft und Ralf Lehmann im Ring! Wenn auch wieder durch zahlreiche Nach – und Ummeldungen der Beginn des Richtens verzögert wurde, wurde der Zeitplan eingehalten! Die Zuchtrichter arbeiteten durch, die Ringschreiber schrieben schneller: man arbeite Hand in Hand und verhalf so zu einem gemeinschaftlichen Erfolg, der mit 87 Meldungen (24 verschiedene Rassen) belohnt wurde! Es waren viele alte Bekannte da, eine tolle Golden Retriever Gruppe, viele verschiedene Sonderringe für die meist gemeldeten Hunderassen wurden angeboten: Chihuahua (20), Bolonka Zwetna, Golden Retriever, Parson Russell-Terrier und Franz. Bulddoggen, Papillon (allein 10 Stk.) und fast alle Aussteller blieben bis zum Schluss! Die original Franz. Crepes die angeboten wurden, waren ein Renner bei Jung und Alt! Emsig unterwegs und immer ansprechbereit: Michael Kraft und Andrea Rall-Eger, freundlich die EDV mit Gaby Kraft und ein geduldiges offenes und freundliche Ausstellungsliege, die allesamt voll des Lobes für diese Ausstellung waren. Auch der Bürgermeister von Donsieders ließ es sich nicht nehmen und startete dem HVSP einen Besuch ab und freute sich über eine akut aufgeräumte Halle, wo alle noch einmal mit anpackten! Die kommenden 5 Jahre wurden gleich für den Verein, zur gleichen Zeit fest gebucht, **stets am 2. Adventsonntag, ein Termin, den man sich vormerken sollte!**



